



SEMANARIO INDEPENDIENTE, DE AVISOS Y NOTICIAS

Precios de suscripcion.

Cataluña al mes.	0'50 Ptas.
España trimestre.	1'50 "
Números sueltos.	0'12 "

ADMINISTRACION.—(INTERINA) PALMA NÚM. 10.
LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Anuncios, comunicados y edictos.

Precios convencionales con rebaja á los suscritores.

L' UNION

Compañía francesa de seguros contra incendios fundada en 1828.

Capital, reservas y primas á cobrar: 63.000,000 de pesetas.

Siniestros pagados desde su fundacion: 115.000,000 de pesetas.

Domiciliada en París, Rue de la Banque, 15.

Director de la Sucursal Española; don Manuel Gés, Ancha 24, Barcelona.

Sub-Director en Granollers; D. Salvador Valls, Sta. Elisabeth 5 y 7.

LA BARCELONESA

Confiteria, Pasteleria y Comestibles

DE

JOSÉ ROSELL

6, Plaza del Ganado, 6. — GRANOLLER.

Este acreditado establecimiento puede hoy día ofrecer á su numerosa clientela un grande y variado surtido en CHOCOLATES marcas, *Matias Lopez*, *Colonial*, *Amatller*, *Juncosa*, y la clase nueva y especial en blanco de la fábrica *Ultramarina*.

La casa sirve con prontitud y esmero toda clase de pedidos en los ramos á que se dedica, á propósito para *Refrescos*, *Bodas*, *Bautizos*.

DESPACHO AL POR-MAJOR Y MENOR.

LA ULTRAMARINA

FÁBRICA DE CHOCOLATE ELABORADO EN FRIO.

Unico en su clase

calle Aragon núm. 464. Barcelona.

Las condiciones especiales de los productos de LA ULTRAMARINA, (no confundirlos con los de otra fábrica que imita el nombre) que han sido premiados en cuatro exposiciones y con muy favorable informe de la Academia El Laboratorio, se recomiendan, tanto por su pureza, como por ser el más alimenticio de los que se conocen. Su color es diferente de todos los demás por ser elaborado en frío y lo conserva hasta que á impulsos del calor adquiere su hermoso y verdadero color natural.

INTERREGNO.

Ha terminado la lucha electoral, y por algunos dias va á quedar todo en completa calma.

Si hacemos caso omiso de algunos comentarios que llaman todavia la atencion de algunos, y que hacen referencia á tal ó cual incidente ocurrido durante los dias de elecciones, ningun hecho de importancia preocupa de una manera notable á los que mayores pruebas de actividad demostraron hace poco. No parece sino que practicaron supremos esfuerzos y que reposan hoy, para cobrar nuevas fuerzas y emprender con virilidad la lucha que, quizá, se iniciará de nuevo mañana.

Si prescindimos de los trabajos de agrupacion para fijarnos en los que separadamente puede llevar á cabo cada uno de los individuos, es indudable que no encontraremos la calma y el reposo, sino que por el contrario, varios serán los que aguzarán su ingenio y darán rienda suelta á su imaginacion, concibiendo proyectos y formando propósitos para lo sucesivo, todos ellos más ó menos realizables.

¡Que agradable sorpresa habíamos de recibir todos si la agitacion que mañana pueda promoverse deriva solo de la exposicion de los proyectos!

Por rumores que han llegado hasta nosotros y noticias que hemos podido adquirir, esperamos que la discusion que surgirá dentro de poco tiempo, será viva y constante, y como debemos y queremos suponer que cuantos han de sostenerla se

hallarán animados por el buen deseo, no cabe duda que en definitiva resultará beneficiosa para los intereses generales.

Sin afan de censura y hablando con toda imparcialidad, nadie puede negar que la vida de nuestro Municipio, de algun tiempo á esta parte, ha sido raquítica y poco menos que muerta.

La Corporacion Municipal se ha compuesto de un número escaso, tan escaso, que ha sido la menor cantidad de representacion posible, con la circunstancia agravante de que los miembros que la constituian venian todos cansados, y todavia más, con el espíritu apocado y perdida la esperanza, á causa de los repetidos conflictos y de las duras pruebas que enervaron por completo su actividad.

Dentro corto período, la representacion Municipal quedará completa, y entrarán á formar parte de la misma elementos nuevos y que no han sido gastados por las pasadas luchas, de los cuales tenemos el derecho de esperar una campaña completa que llene todos los vacíos y repare los males ocasionados por la pasada inercia.

Una observacion hemos de permitirnos, y la consignamos franca y desinteresadamente.

La impaciencia, en las actuales circunstancias, pudiera acarrear efectos contraproducentes, como los acarrearía, sino se evitan, el egoismo personal y el mal entendido amor propio.

Nosotros ignoramos cual sea el espíritu que anima, á los que durante el próximo bienio deben formar parte del Municipio;